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令和５年度名取市休日夜間急患センター運営委員会 

 

会   議   録 

 

１．日   時  令和 5年 8月 24日（木）午後 7時 00分～午後 7時 40分 

 

２．場   所  保健センター 2階会議室 

 

３．参 加 者  運営委員 9名 

         事務局  7名   計 16名 

 

４．委員会概要   

  ＊会議に先立ち、事務局より 3点報告 

①運営委員の異動について報告 

②9名出席につき過半数に達しており、条例第 12条第 2項により会の成立を報告 

   ③本日の傍聴者無しの旨報告 

 

 （１）開  会      樋口事務長補佐 

 

 （２）挨  拶   曽我所長 

    

５．議   事 

   ＊議事に先立ち、委員長・副委員長の選任 

   ・委員の互選による推薦無し 

   ・事務局案 委員長に千田元委員・副委員長に川村義宏委員を推薦 

    事務局案により委員長 千田元 副委員長 川村義宏 が選任 

 

 （１）報告事項 令和 4年度の利用状況について 

   ・事務局より、別紙資料（1～4ページ）に基づき報告  曽我所長 

 特に、年末年始やＧＷにコロナ感染患者増で医療が逼迫するかもしれないという 

危惧から後方支援をいただいた事に感謝の意。 

   ・質疑応答・意見等 

     特になし 

 

 （２）協議事項 令和 5年度事業について 

・事務局より、別紙資料（5ページ）に基づき報告  安部事務長 

 ※資料の訂正 （２）診療人員の構成 日曜・祝日薬剤師の昼間 GWに※1を追記       

   ・質疑応答・意見等 

          特になし 
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 （３）その他 

    

    阿部委員   7月～8月や 12月～1月などは患者数が 2倍 3倍となっており、1

人の医師で診る患者数に大きく差が出る状況があり、東北大学から

医師が行った時に、少ない患者数だった時と多い時で、不公平感を

耳にすることがあり、それを無くすような策があった方が良いので

はないか。石巻急患センターや大崎急患センターなどはそういうの

がある。もし可能であれば不公平感を無くすという意味で、そうい

うのがあれば納得するのではと思うので、考えていただければと。 

 

    遊佐課長   3年前から名取市急患センターでも 3割増し、5割増し、というふ

うに行っている。診療当日に明細書をお渡しするが、当日は人数が

固まらないので、人数を把握した後に 31人～41人超えた場合は 3割

増し、42人～は 5割増しと、あえて後からお金をお渡するという形

を取らせていただいている。今年もお盆は忙しかったことから、そ

のようにさせていただいた。 

 

     阿部委員   把握しておりませんでした。ありがとうございました。 

 

     金澤委員   おいでになるドクターに、その事がはっきり伝わっているので

しょうか。 

 

     遊佐課長   一人一人の医師に説明はしていない。初めに総務には説明して

いるが、帰られるときに金額が変わりますので後で明細書を遅ら

せていただきますので、届いたら、前の明細書は破棄してくださ

いとお話しをする。人数を把握した後に割増修正した明細書をお

送りしている。 

 

曽我所長   やはり一人一人の医師に説明した方がいいかと考えるので、今

後事務局で検討いたします。ご意見ありがとうございます。 

 

委員長    事務局でご検討いただき、ご対応よろしくお願いいたします。 

       

６．閉   会 


